

DEMONSTRATION FÜR AFRIN

SOLIDARITÄT IST
UNSERE STÄRKE



Am 10.03.18
14 Uhr
Opernplatz,
Magdeburg

Solidarität mit Afrin – Frieden für Kurdistan

Am 10.3.18, um 14 Uhr Startpunkt Opernplatz, gehen wir gegen den imperialistischen Angriffskrieg der Türkei, gegen die Region Afrin in Rojava, gemeinsam auf die Straße . Die nationalistische Türkei führt dort seit Wochen einen rücksichtslosen Krieg unter anderem mit Waffen aus der BRD.

Verschiedene imperialistische Staaten wie die USA, Russland, Iran, Türkei, Israel und die Europäische Union kämpfen um die Vorherrschaft in dieser Region, die Leittragenden sind wie immer die Zivilbevölkerung.

Wir fordern ein Stopp der Kriegshandlungen gegen die Zivilbevölkerung!

Wir fordern ein Ende des Krieges gegen Afrin und die Rojava Revolution!

Wir fordern ein Ende des Verbots der Flaggen der YPG und YPJ!

Hoch die internationale Solidarität!